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АННОТАЦИЯ 

 

Особенности межличностного взаимодействия у подростков со 

сверстниками, в семьях с разным стилем воспитания: аннотация к дипломной 

работе / Полина Ивановна Хвалько; Факультет философии и социальных 

наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. 

Т.И. Ачинович.  

Объект исследования – межличностные отношения 

Предмет исследования – межличностные отношения со сверстниками 

подростков из семей с разным стилем воспитания 

Цель исследования – выявить особенности межличностного 

взаимодействия со сверстниками у подростков, воспитывающихся в семьях с 

разным стилем воспитания  

Основные результаты. Имеются различия в межличностных 

отношениях мальчиков  и девочек подростков со сверстниками. Девочки 

более дружелюбны, чем мальчики. Межличностное взаимодействие со 

сверстниками у подростков, воспитывающихся в семьях с разным стилем 

воспитания, имеет различия. Неконструктивные стили семейного воспитания 

приводят к нарушению межличностных отношений подростков с 

окружающими их сверстниками «отвержение» и «авторитарная 

гиперсоциализация» провоцирует предрасположенность подростков в среде 

сверстников к агрессивному поведению, к эгоистичности, деспотизму. 

Родительское отношение по типу «кооперация» позволяет формировать в 

подростке дружелюбную, отзывчивую личность.  
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 
использованных источников из 63 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 58 страниц. 

Ключевые слова: МЕЖЛИЧНОСТНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, ОБЩЕНИЕ, 

ОТНОШЕНИЯ, МЕЖЛИЧНОСТНОЕ ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ, 

ПОДРОСТКОВЫЙ ВОЗРАСТ, СТИЛЬ СЕМЕЙНОГО ВОСПИТАНИЯ, 

РОДИТЕЛЬСКОЕ ОТНОШЕНИЕ 

 

Features of interpersonal interaction of adolescents brought up in families 

with different parenting styles with peers / Polina Khvalko; Faculty of Philosophy 

and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific 

adviser Т.I. Achinovich. 

Object of research: interpersonal relationship 

Subject of research: interpersonal relationship of adolescents from families 

with different parenting styles with peers 

Purpose of research: to identify the features of interpersonal interaction of 

adolescents brought up in families with different parenting styles with peers 

The results. There are differences in the interpersonal relationships of 

adolescent boys and girls with peers. Girls are friendlier than boys. Interpersonal 
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interaction of adolescents brought up in families with different parenting styles 

with peers has differences. Unconstructive styles of family education lead to a 

violation of the interpersonal relationships of adolescents with their peers 

"rejection" and "authoritarian hypersocialization" provokes the predisposition of 

adolescents among peers to aggressive behavior, selfishness and despotism. 

Parental relationship of the type of "cooperation" allows to form a friendly, 

responsive personality in a teenager. 

Keywords: INTERPERSONAL RELATIONSHIP, COMMUNICATION, 

RELATIONSHIP, INTERPERSONAL INTERACTIONS, ADOLESCENCE, 

PARENTING STYLES, PARENTAL RELATIONSHIP 
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